

芸術鑑賞教室

1月18日(木)、芸術鑑賞教室を行いました。今年度は三春アンサンブルの皆さんをお迎えして「弦楽四重奏でたのしむ名曲コンサート」を鑑賞しました。厳しい寒さの中、保護者の方々、アルコート並木の方々、郡山第五中学校の生徒の方々と多くの皆様が集まってくださいました。

クラシックの名曲であるモーツァルトの「アイネクライネナハトムジーク」、テレビ番組でもおなじみの「情熱大陸」、子供達に人気が高いアニメ「魔女の宅急便より『海に見える街』」、などを演奏していただきました。皆さんがよく知っている「さんぽ」や「BELIEVE」を弦楽四重奏に合わせて歌ったり、アンコールではサプライズの「校歌」の演奏に驚いたり、弦楽器の素敵な音色に包まれて、楽しく優雅なひとときを過ごすことができました。

当日の様子と感想



最初の曲「アイネクライネナハトムジーク」は音楽の時間にも観賞したことがある曲でした。

知ってた曲がいっぱいあったのでよかったです。

とくによかったのが見上げてごらん夜の星でした。

「さんぽ」を弦楽四重奏に合わせて歌いました。いつもとは違った特別な感じがしました。

しっているきょく(「さんぽ」)があってとてもたのしかったです。またきてください。



楽器の説明もしていただきました。音の高さは楽器の大きさに関係があるようです。

「いつも何卒でも」の曲がきけてよかったです

校歌がとてもきれいでした。

ステキな音色をありがとうございました。どの楽器も迫力があってすごかったです。また、来てもらえると嬉しいです。

楽しい時間は、あっという間に過ぎてしまいました。三春アンサンブルの皆さん、本当にありがとうございました！

